## 議員



て中心街に防災拠

## 水害に遭わない多目的施設の早期建設を

後そういうことがあったら、 対策本部が機能しなかった。今 の水害では庁舎が水没し、 の高杉市長が当選をした。 選挙戦の争点となり反対の立場 時代に土地を買収し、5億80 水害でも浸水していない。 広場のあたりは庁舎よりも1メ う取り返しはつかない。市民の てるという計画をしていたが、 ートル数十センチ高く、 0万円という予算で建物を建 市 民の広場は、 長谷川 今回の 市 災害 今回 市民 も

> たいと考えている。 も含めた施設として進めていき を含め、 新たな防災拠点という位置づ 目的施設を建てるのであれば、 交渉を進めている。 スミが水海道公民館の跡地を欲 し合いを進めている。 しいと言っており、 副市長が窓口となって 土地の交換

ださい。 取り戻し、 もっと気合を入れて前進してく ることが一番望ましい。 物ができて、 の力が一つになって総合的 力すると言われている。 できれば管理は地元としても協 要望が出されているし、 区長会長からも市長 市民の憩いの場にな 地元のにぎわい くく建物 みんな 建物が 副市長、 な を 建

せっかく多 カスミ跡地

─ 殿 質 問 JOSOSHIGIKAIDAYOR

下地区に避難指示・

るということで、

まず当初は石 勧告を出

の状況で水海道南部まで水が来

シミュレーションでは、

かされなかったのか。 早朝に届いていたのに、 づく鬼怒川氾濫の情報は、

なぜ活

当日

た次第である。

入るだろう。

いうことで、現在もカスミと話

たって、カスミ跡地に移そうと

水海道公民館の建てかえに当

市民の広場

000㎡という大きな面積にな

駐車場も300台くらい

市民の広場とあわせれば9

0 ㎡の土地が空き地になってお

町店が撤退したことで約460

はずである。

また、カスミ諏訪

を移動することは簡単にできた 建っていれば、今回は災害本部 の広場に当初計画の通り建物が

いる。危機管理監をぜひ設置し 地区に出すべきだったと感じて は済まされない。鬼怒川東部全 物事に絶対はない。想定外で



## OSHIGIKAIDAYORI 🗌 颬 関 問 絶対はない 想定外では済まされない

力

豪雨災害について



最大浸水深図

どう考えているか。

次に、失われた生命、

財産に対

して市長としての責任と義務を

ていただくよう強く要望する

責任は大変重く受け止めている。

れたことは十分反省をしてい

る。

上三坂地区への避難指

示が

遅

しは。 野にはされたが、公共土木分野 にはされていない。 激甚災害の指定は、 今後の見通 農商工 分

は年度末に指定するので、 未定である。 地域を指定する局地激甚災 まだ 害

市民生活部長

国交省シミュレーションに基

これをどう訴えていくのか。 支援法は被害実態に見合わない。 災害救助法、 被災者生活再 建

最

る新しい支援制度も強く要望し わせた改正をお願いしたい。 運用方針」も平地での水害にあ 内閣府「家屋等被災認定基準の ていきたい。 態に合った改正と商工業に対す った基準で区切らないでほしい。 所得制限をなくし、 大規模半壊、 水害の 全壊とい 実